



N^o 162

Le 2 août 1990

M. CLARK CONDAMNE L'INVASION DU KOWEÏT PAR L'IRAK

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a condamné vivement aujourd'hui l'intervention militaire de l'Irak contre le Koweït et l'a qualifiée "d'invasion tout à fait inacceptable". Il a demandé la cessation immédiate des hostilités et le retrait complet et immédiat des forces irakiennes du territoire koweïtien. Il a dit que l'ambassadeur du Canada aux Nations Unies s'était déjà mis en rapport avec les autres membres du Conseil de sécurité. Le Canada est en faveur d'une réunion immédiate du Conseil de sécurité et participe déjà, avec les autres membres du Conseil, à la mise au point d'une réaction internationale claire et efficace à l'agression iraquienne.

Aucun blessé n'a été signalé parmi les Canadiens. L'ambassade du Canada au Koweït est ouverte et tente actuellement de joindre les ressortissants canadiens. Environ 450 Canadiens résident officiellement au Koweït.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874